

## HÔPITAL DE VIENNE : 130 PROJETS EN 2019

**A l'occasion de la traditionnelle cérémonie des vœux de l'hôpital Lucien-Hussel, le directeur du centre hospitalier Florent Chambaz a annoncé la mise en place du projet médical travaillé l'année dernière pour 2019.**

« Ce projet médical n'est pas simplement un projet écrit, il détermine véritablement le travail de notre établissement pour les prochaines années », a commencé Florent Chambaz face à l'assistance réunie au rez-de-chaussée de l'internat. Un fil rouge donc, constitué de 130 projets qui seront menés dans les différents pôles de l'hôpital, « chacun ayant trouvé des points sur lesquels s'améliorer », s'est réjoui le directeur. Trois grands axes de travail se dégagent de ces 130 actions : l'amélioration de l'organisation, l'optimisation de la prise en charge (notamment des maladies chroniques) ainsi

que le développement des offres de santé. Voté à l'unanimité par le Comité médical d'établissement le 11 décembre 2018, le projet médical s'étale sur cinq ans.

Florent Chambaz a reconnu une année 2018 « compliquée car il a fallu se réorganiser et repenser la façon de travailler ». Il a toutefois annoncé que « tous les lits en gériatrie ont rouvert depuis quelques jours. » Et d'ajouter que les 80 ans du centre hospitalier célébrés en 2018 ont « permis aux professionnels de mieux se connaître entre eux. » Président du Conseil de surveillance, Thierry Kovacs a, de son côté, annoncé avoir demandé à Jean-Yves Curtaud, conseiller municipal délégué au Patrimoine, de réaliser un recueil sur l'histoire de l'hôpital, à partir de l'exposition sur les 80 ans de l'établissement. « 2018 aura vu l'ouverture de l'Ehpad de Chasse-sur-Rhône, géré par le centre hospi-



© MARIE MALEYSSON

**Les retraitées et les médaillés récompensés**

talier de Vienne, et la poursuite de la modernisation de l'établissement : mise aux normes en matière de sécurité, réflexions sur la restructuration de la pharmacie et des urgences et mise en place d'une nouvelle signalétique », a ajouté le maire de Vienne. L'année 2019 ne sera pas de tout repos puisqu'il faudra « labourer nos chantiers » a lancé Florent Chambaz. Au programme : une équipe plus territorialisée en gériatrie, la mise en

place d'un projet de soin impliquant tous les soignants pour compléter le projet médical et la préparation de l'avenir immobilier des bâtiments pour les 15 ans à venir.

Cette cérémonie des vœux s'est terminée par la remise des médailles du travail à 20 employés de l'hôpital et de bouquets de fleurs aux nouvelles retraitées.

■ M.M.